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REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO 
QUANTO A POSSIBILIDADE DE COLOCAR O MATERIAL 
FRESA NA ESTRADA ÁGUA DA PINGA 
 

Fomos procurados por vários moradores e 
empresários que utilizam a Água da Pinga pedindo nossa intervenção 
para solicitar ao Poder Executivo a colocação da raspa de asfalto fresa 
na referida estrada. 

    
À vista do exposto, rrrrequeequeequeequeremosremosremosremos à Mesa, ouvido 

o Plenário e atendidas às formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Dr. Dr. Dr. 
Ricardo PinheiroRicardo PinheiroRicardo PinheiroRicardo Pinheiro, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa 
Excelência, preste a esta Casa de Leis, após consulta a Secretaria 
Municipal de Planejamento, Obras e Serviços, a seguinte informação: 

 
----    Existe a possibilidaExiste a possibilidaExiste a possibilidaExiste a possibilidade da colocação de fresa de da colocação de fresa de da colocação de fresa de da colocação de fresa 
nananana    Estrada da Água da PingaEstrada da Água da PingaEstrada da Água da PingaEstrada da Água da Pinga????    
    
 

                                                         SALA DAS SESSÕES, em 07 de julho de 2014. 
 

 
    

            ARLINDO ALVES DE SOUSA                        ALEXANDRE COBRA VENCIO 
                       Vereador – PSD                                                       Vereador - PSD 
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